



CÓDIGO DAF: 7092-MAAGRF-CEGP-02-F-05

NO. DE REVISIÓN: 00

FECHA DE APROBACIÓN: 15/07/2019

INFORME DE COMISIÓN

Metepec, Estado de México, a 30 de Agosto 2022

JESÚS SAID RAMÍREZ RAMÍREZ
DIRECTOR DE FORMACIÓN ACADÉMICA

En cumplimiento a lo establecido en el numeral 24 de los "Lineamientos por los que se establecen medidas de austeridad en el gasto de operación en las dependencias y entidades de la Administración Pública Federal", la que suscribe C. Carmen Ibarra Salas, con número de empleada 0208763 y puesto de Coordinadora , adscrita a esta Unidad Administrativa, presento el informe de la comisión realizada en el plantel Juchitán, Oaxaca, durante el periodo del 14 al 18 de agosto de 2022.

Comisión desempeñada:

Impartición del curso: Evaluación Integral del Aprendizaje para docentes del plantel Juchitán con la finalidad de atender la solicitud de formación de la Representación del CONALEP en el Estado de Oaxaca, con número de referencia: FA/599/2022, el curso tiene como propósito: Determinar el proceso de evaluación integral del aprendizaje de acuerdo al Modelo Académico, para fortalecer los procesos de enseñanza y favorecer el aprendizaje de los alumnos.

Actividades Realizadas:

Programación de actividades, revisión de materiales, guía del facilitador y materiales de apoyo, revisión de equipo, realización del encuadre para delimitar los compromisos grupales y la mecánica de trabajo. Impartición del curso para la formación de docentes del plantel en temas inherentes a la evaluación y la importancia en el proceso de aprendizaje, revisión de las evidencias y registro de los participantes, así como informar a las autoridades superiores diariamente sobre el avance de la formación y los requerimientos de los docentes del plantel.

Conclusión y resultados obtenidos:

Los docentes del plantel, solicitaron se pueda apoyar con la actualización de las licencias para software relacionado con la carrera de contabilidad y algunos otros para desarrollar las competencias de los profesionales técnicos bachiller. Es importante comentar que los docentes tienen la disponibilidad de proporcionar la formación de los estudiantes contando con el equipamiento necesario para dicha actividad.





Para el desarrollo del curso, se contó con el apoyo del área de formación técnica del Plantel, en lo que se refiere a la impresión de materiales, coffee break y equipo necesario para la impartición del curso.

En la sesión participó el Representante del CONALEP en el Estado de Oaxaca y el Director de Formación Académica con la finalidad de presentar el propósito de la capacitación para la Dirección del Plantel y el Estado de Oaxaca.

Los objetivos del curso fueron alcanzados y la participación de los docentes propició el cumplimiento de las actividades programadas.

Declaro bajo protesta de decir verdad, que los datos informados son reales y manifiesto mi apego a los principios y directrices que rigen la actuación de los servidores públicos establecido en el Artículo 7 de la Ley General de Responsabilidades Administrativas.

FIRMA DE COMISIONADO